



---

## BESCHLUSSVORLAGE

**Antragsteller/in**

**Drucksachen-Nr.: - AZ:**

Stv. Scharmann, CDU-Fraktion

1743/20 - I/568

**Beratungsfolge:**

| Gremium                                 | Sitzungsdatum | Abstimmungsergebnis |
|---|---------------|---------------------|
| Umwelt-, Verkehrs- und Energieausschuss |               |                     |
| Bauausschuss                            |               |                     |
| Stadtverordnetenversammlung             |               |                     |

**Betreff:**

**Parkanlage Europapark  
Zustand Wegenetz und Sanierungskonzept  
Prüfungsauftrag**

**Anlage/n:**

ohne Anlagen

**Text:**

Der Magistrat der Stadt Wetzlar prüft den Wegezustand im Europapark dahingehend, ob die vorhandenen Fußwege den Kriterien der Verkehrssicherung gerecht werden.

Da die Wege insgesamt in einem baulich schlechten Zustand sind, wird der Magistrat beauftragt, ein Sanierungskonzept inklusive Kostenschätzung für die notwendigen Sanierungsarbeiten in der Parkanlage vorzulegen.

Wetzlar, den 20.08.2020

gez. Klaus Scharmann

## **Begründung:**

Der Europapark liegt zentral zwischen dem Europabad, der Goetheschule (alt und zukünftig), der Bildungsstätte der Sportjugend Hessen und der Wohnstadt. Der Europapark dient den dort lebenden Menschen als Erholungsquartier und vielen Anwohnern und auch Schülern als Sport- und Freizeitgelände.

Die Fußwege des Europaparks sind insgesamt in einem sehr schlechten Zustand. Teilweise sind Wege uneben und die Entwässerungseinrichtungen, wie z. B. Rinnen, defekt. An vielen Stellen fehlt der Asphaltbelag gänzlich und es bedarf einer grundhaften Sanierung.

Ob die Wege zukünftig in ihrer ursprünglichen Art (Asphaltbauweise) beibehalten werden sollen oder ob eine wassergebundene Decke oder Pflaster etc. in dieser Anlage ausreichend ist, obliegt der Entscheidung der Stadtverordnetenversammlung nach Vorlage des Sanierungskonzeptes.

Wenn nun die Goetheschule saniert und in Kürze wieder viele Schülerinnen und Schüler in diesem Bereich angesiedelt werden, sollte das Umfeld entsprechend ausgebaut sein. Auch die Bildungsstätte der Sportjugend Hessen, welche ihr Quartier in der Anlage hat, mit den zahlreichen Veranstaltungen in den eigenen Liegenschaften, sollte ein entsprechendes Wegenetz haben.